

Seit 100 Jahren Sprungturm im Johannisbad

Am 1. Juli 1924 wurden erstmals ein Sprungturm und eine Startblockanlage im Johannisbad Freiberg eingeweiht. Allerdings hüpfte am Jubiläumstag kein Gast vom „Fünfer“.

VON HEIKE HUBRICHT

FREIBERG – Nix mit Erfrischung im kühlen Nass: Das trübe Wetter am Montag hat keine Gäste ins Freibad des Johannisbades Freiberg gelockt. Die Wasserratten blieben lieber in der Halle. Deshalb hüpfte auch keiner vom Fünf-Meter-Turm ins Außenbecken. Schade. Denn genau seit 100 Jahren gibt es einen Sprung-

turm in dem Bad. Am 1. Juli 1924 wurde der erste Sprungturm eingeweiht. Wie hoch dieser war? Das kann Sylvia Fiedler von den Stadtwerken Freiberg, zu denen die Freiburger Bäderbetriebsgesellschaft gehört, nicht sagen. „Wir gehen aber von drei Metern aus – fünf Meter waren zu der Zeit unüblich“, so Fiedler. Heute verfüge das Johannisbad über eine Sprunganlage im Freibad mit 1-Meter-, 3-Meter- und 5-Meter-Turm. Zudem gibt es im Freibad fünf Startblöcke mit 50-Meter-Bahnen.

Anlässlich 100 Jahre Sprungturm im Johannisbad Freiberg lädt das Bad zu einer „Woche voller Gewinne mit Sprung ins Glück“ ein.

Noch bis zum 7. Juli können Gäste an der gleichnamigen Losaktion teilnehmen, tolle Preise gewinnen und gleichzeitig etwas Gutes tun. Das kündigt Sylvia Fiedler, bei den Stadtwerken Teamleitung Vertrieb/Marketing, an. Lose zum Preis

von je einem Euro sind an der Kasse des Johannisbades erhältlich. Bei den Gewinnen sei für jeden etwas dabei. Das Spektrum reiche von Jo-

hannisbad-Gutscheinen im Gesamtwert von 250 Euro über Kopfhörer, Mini-Lautsprecher und Strandzubehör bis hin zu Sonnenliegestühlen.

Der gesamte Erlös der Losaktion gehe an den benachbarten Tierpark Freiberg, „um die wertvolle Arbeit zum Schutz und zur Pflege der Tiere zu unterstützen“, so Fiedler.

Stadtwerke-Chef Axel Schneegans, zugleich Geschäftsführer der Freiburger Bäderbetriebsgesellschaft, sagt: „Die Aktion ist eine großartige Gelegenheit, 100 Jahre Tradition und Freude zu feiern. Unser Sprungturm ist ein Wahrzeichen des Johannisbades und ein Symbol für Spaß und Sportlichkeit in Freiberg. Wir sind stolz darauf, dass das Johannisbad schon so lange ein beliebter Freizeitort mitten in unserer Stadt ist.“

Und Schneegans fügt hinzu: „Wir laden alle Besucher ein, mit uns zu feiern und die Losaktion zu unterstützen. Es ist eine wunderbare Möglichkeit, Freude zu bereiten und gleichzeitig den Tierpark Freiberg zu unterstützen.“ jhh



Anna-Lisa Börner, Fachangestellte für Bäderbetriebe, vor der Sprunganlage im Freibad des Johannisbades Freiberg.

FOTO: E. MILDNER